



„Früherkennung verbessert Heilungschancen“

Krebs im Kindesalter ist heilbar

Heute können 8 von 10 krebskranken Kindern geheilt werden, wenn die Krankheit früh erkannt wird und die Patienten möglichst zügig in einem anerkannten Kinderkrebszentrum behandelt werden. Früherkennung kann die Behandlung positiv beeinflussen und mögliche Spätfolgen mindern!

Helfen Sie mit, dass krebskranke Kinder geheilt werden —
verbreiten Sie diese Information:

Anzeichen für eine Krebserkrankung im Kindesalter können sein:

→ Weißer Fleck im Auge, plötzliches Schielen, Augentrübung, Vorwölbung des Augapfels.
→ Knoten im Bauch-/Beckenbereich, an Kopf/Hals, in den Extremitäten, in Gonaden, Lymphdrüsen. → Anhaltendes, nicht erklärbares Fieber (länger als 2 Wochen). → Gewichtsverlust, extreme Blässe, ungewöhnliche Schlaptheit, blaue Flecken, häufige Blutungen. → Schmerzen in Knochen, Gelenken, im Rücken, Neigung zu Brüchen. → Neurologische Auffälligkeiten: Veränderungen in Gang, Balance, Sprache; Verlangsamung oder Regression von Entwicklungsschritten, anhaltende Kopfschmerzen, Erbrechen, Schwellungen im Kopfbereich.*

Wenn eines oder mehrere dieser Symptome auftreten, sollte medizinischer Rat in einem Kinderkrebszentrum eingeholt werden.

*Mit Genehmigung der Autoren übernommen von der Kinderkrebsstudiengruppe Südafrika (SACCSG)



INTERNATIONAL CONFEDERATION OF
CHILDHOOD CANCER PARENT ORGANIZATIONS

